



Sotheby's  
INTERNATIONAL

**7 Pièces**

**500 m<sup>2</sup>**

**Réf. P06-630**

**2 990 000 €**

**La Varenne St Hilaire**

Maison à vendre (94210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Saint-Maur-des-Fossés. Sur une parcelle de 878 m<sup>2</sup> pouvant faire l'objet d'une division, nous vous proposons deux maisons, une Villa de 300m<sup>2</sup> et une maison de style Anglo-normand de 87m<sup>2</sup>. La villa principale, sur 3 niveaux, est l'une des plus belles du triangle d'or de ce quartier prisé, en bordure de Marne et à quelques mètres de la promenade des Anglais. Le rez-de-chaussée se compose d'un salon de réception et d'une suite parentale avec salle de bains, douche italienne et dressing, une cuisine totalement aménagée et équipée, ouverte sur la terrasse extérieure principale. Un vaste cellier ...

Saint-Maur-des-Fossés. Set on an 878 m<sup>2</sup> plot with potential for division, we offer two houses: a 300 m<sup>2</sup> villa and an 87 m<sup>2</sup> Anglo-Norman-style house. The main villa, on 3 levels, is one of the most beautiful in the golden triangle of this sought-after neighborhood, bordering the Marne and just a few meters from the Promenade des Anglais. The first floor comprises a reception room and a master suite with bathroom, Italian shower and dressing room, a fully fitted and equipped kitchen opening onto the main outdoor terrace. A vast independent storeroom completes it, as does a guest hallway with ...

## PARIS EST SOTHEBY'S IR

14 rue de Charonne - 75011 PARIS 11EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

